

和衷協同



2025 0131 藤沢市立鶴沼中学校
3学年・学年通信 NO.12

進路に向けてⅢ

進路もいよいよ大詰めを迎えています。それぞれのやるべきことをしっかりとやってください。(諸準備)

進路がすでに決定している人もいますが、これで終わりではなく、ようやくスタート地点に立った状況だということ意識して残りの中学校生活を送ってください。少し気になるのが、授業中何もしていない人がいます。(多くは語りませんが…)

決定している人たちは最後まで授業をしっかり受ける。モチベーターや教室整備、友達や先生のサポートなど積極的にお願いします。

公立の共通選抜の志願状況も出ました。これを見て何を思ったかは人それぞれだと感じますが、何をするにも覚悟を決めて進んでください。今までやってきたことに自信を持って臨んでください。前にも書きましたが、これがゴールではなくスタートになるのでそこに立てるよう微力ながら応援しています。

ありきたりな言葉になってしまいますが、体調管理と食事・睡眠はしっかりと取って本番に向けてしっかりと調整してください。進路通信にもありましたが、誰でも不安はあります。1人ではないのでみんなで乗り越えていきましょう。

何か悩みがあれば先生方にも相談してください。不安を少しでも取り除くことができたらいいなと思っています。

事務的な話になりますが、公立の共通選抜に臨むにあたり「志願変更」を考えている人はもう一度よく考えて自身後悔のないように決断してください。もちろん家族の話し合いもしっかりとしたうえで、保護者の了承を得ておこなってください。その際は、進路通信をよく読んで流れを理解しておいてください。くどいようですが、もう一度言います。

進路通信をよく読んでください。学校のHPにもアップされています

最後に毎回言っていますが、学校生活を最後までしっかりと送ってください。朝の登校がギリギリの人、朝読をしていない人、授業中〇ている人、標準服の上着を着て登下校していない人、スカート丈が短い人、チャイム着席がしっかりとできていない人(クラス)、廊下で大声を張り上げている人、掃除をしっかりとできていない人(ただ活動場所にいるだけ…)入学した時にきちんと説明したことが3年間で浸透していないような気がしています。終わりに近づくにつれて寂しく感じます。

もちろんできていることや、できるようになったこともたくさんあって成長を感じることは多いと感じますが、今一度勉強も大切ですが、基本的な生活を見直してみてください。

しっかりとできている人にはこのような話を繰り返してしまい申し訳なく思います。

卒業まで残り時間も少なくなってきました。最後はきつとうまくいくと信じています。

何故ならみなさんはとても素晴らしい人たちだから。



信じています!!

